

Escándalo de corrupción en Corea del Sur provoca destitución de la presidenta



Seúl, 9 dic (RHC) El parlamento de Corea del Sur decidió destituir a la presidenta Park Geun-Hye, a causa de su vínculo con un escándalo de corrupción que paralizó durante meses a su gobierno.

La decisión, aprobada con 234 votos a favor y 56 en contra, aparta a la mandataria de sus funciones hasta que tribunal Constitucional tome una decisión al respecto, proceso que duraría alrededor de seis meses.

Para que la destitución se confirme se requiere el voto a favor de seis de los nueve jueces del Constitucional.

De tomarse la decisión se adelantarán las elecciones presidenciales, previstas inicialmente para finales de 2017, mientras que su mandato finalizaba en febrero de 2018.

El proceso ocurre luego de semanas de protestas masivas contra Park, acusada de violar la Constitución e infringir otras leyes.

Park es acusada como cómplice de su amiga Choi Soon-sil, quien presuntamente creó una red para recaudar millones de dólares de grandes empresas del país y se apropió de parte de los fondos.

Esta es la segunda vez en la historia de Corea del Sur que un jefe de Estado es apartado temporalmente del cargo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115057-escandalo-de-corrupcion-en-corea-del-sur-provoca-destitucion-de-la-presidenta>



Radio Habana Cuba